

1'.1. 3 La vocation de l'Église qui est en Italie

Le plus grand acte de charité surnaturelle que l'Italie puisse rendre à l'humanité c'est de rester elle-même ! Aucune autre nation ne pourra apporter au monde ce que l'Italie seule peut lui offrir.

L'Italie met le monde entier en contact avec les sources chrétiennes les plus abondantes et les plus fraîches parce qu'elle a reçu l'apôtre Paul et qu'elle a été choisie pour être le siège de Pierre et de tous ses successeurs.

Elle a été la première à bénéficier du souffle mystique et dogmatique venu des pères d'Orient.

Elle a donné jour au monachisme occidental.

Elle a envoyé des missionnaires en de nombreux pays d'Europe pour une première évangélisation.

Elle a suscité les saints et les mystiques qui ont modelé la sensibilité catholique de la terre entière.

Elle a donné, grâce à saint François, une traduction du mystère de l'Incarnation compréhensible par tous les peuples.

Elle a rendu belle et charmante la religion chrétienne née sur le roc très rugueux de l'Évangile. Son climat, son art, sa culture ont contribué à honorer cette vocation.

Elle brille par les qualités du cœur. Elle manifeste la tendresse de Dieu à travers sa manière de vivre la religion et la relation familiale. L'humanité meurtrie et robotisée de notre époque a besoin de ce témoignage.